
 

 

 

 

 
 

７月２０日（土）に吹奏楽部が置賜地区吹奏楽コンクールへ、１９日（金）～２２日（月）

にかけて、地区を勝ち上がった部の総勢５９名が、山形県中学校総合体育大会へ出場してきま
した。どの部もたくさんの練習によって力を付けたことによって、持てる力を最大限発揮する
ことができました。なお、吹奏楽部は、８月１２日（月・振替休日）に、シェルターなんよう
ホールにて、１４：００より定期演奏会を行います。是非、足をお運びいただき、赤中生が奏
でる素敵な音色を楽しんでいただけますと幸いです。以下は、主な結果となります。たくさん
のご声援をいただき、誠にありがとうございました。 
 
 置賜地区吹奏楽コンクール  
〇吹奏楽部 
優良賞 

 

 山形県中学校総合体育大会  
〇ソフトボール部            〇男子ソフトテニス部 
一回戦 対神町中  ４－２ 勝利    個人戦 安達勇雅さん・安達大雅さんペア 
二回戦 対山形十中 ９－０ 勝利    一回戦 対酒田六中ペア ３－１ 勝利 
準決勝 対川 西中 ４－８ 惜敗    二回戦 対 BLACK R01山形ペア ０－３ 惜敗 
第３位                 団体戦 一回戦 対酒田一中 １－２ 惜敗 

 
〇男子バレーボール部          〇男子バスケットボール部 

一回戦 対天童三中 ２－０ 勝利    一回戦 対鶴岡三中 ４１-６２ 惜敗 
二回戦 対酒田四中 ０－２ 惜敗 

 
〇陸上競技部 
男子３年 １００m    佐藤 幸成さん・青野 龍馬さん 予選惜敗 
男子共通 ２００m    青野 龍馬さん 予選通過 決勝 第７位 
男子１年 １５００m   青木  想さん 決勝惜敗 
女子３年 １００m    遠藤梨央那さん 予選惜敗 
女子共通 ２００m    遠藤梨央那さん 予選惜敗 
女子１年 １５００m   伊藤 深礼さん 決勝惜敗 
女子２・３年 １５００m 伊藤 仁愛さん 決勝 第６位 
男子共通４✕１００m   佐藤 幸成さん・青野 龍馬さん・佐藤瑠唯斗さん・ 

関  翔太さん・古山 大智さん・山田 紘夢さん 

予選通過 決勝 第７位 
 
〇柔道部 女子個人戦 
森合 明菜さん  一回戦 対米沢二中生 勝利  二回戦 対山形十中生 惜敗 
淀野 朱里さん  一回戦 対山形四中生 惜敗 
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吹奏楽コンクール、県総体でも赤中旋風を巻き起こす！！！ 



 

 
 
 

～ １年 荒関 我玖さん（一部抜粋） ～ 

 私は、陸上部とサッカーのクラブチームで活動しながら学習も両立させるため、「文武両道」という
目標を胸に日々邁進しています。中学校は、小学校と違いテスト範囲が広く、難易度も格段に上が
りました。そこで、家庭学習の充実を図るべく、どれだけ集中して取り組めるか効率の良い学習方法
を調査し、実際に取り入れてみるなど工夫するようになりました。また、計画表を作成することにより、
先を見通した行動ができるようになり、課題であった計画性を身に付けることができました。 
 部活動では、優しい先輩方に支えられ、大変楽しく充実した活動ができています。また、生活面に

おいては、評議員として模範となる行動を心掛け、学級だけでなく学年全体を引っ張っていく立場を
自覚して、赤中五本柱を意識して行動しています。学年全体としても、あいさつや返事など当たり前
のことを徹底して行うことができており、成長を実感しています。 
 

～ ２年 板坂虎汰郎さん（一部抜粋） ～ 

成長できたことは２つあります。１つは挨拶です。１年生の頃に比べて、学年全体の挨拶に対する
意識が変わり、積極的に挨拶をする人が増えたと感じています。登校する時、廊下で先生方とすれ
違った時、また、下校時に地域の方々とお会いした時など、多くの場面で挨拶ができました。 
 ２つ目は部活動です。３年生が引退し１年生を引っ張っていく立場となり、自分たちが主体となって
活動する場面が増えました。多くの部活動が、３年生の先輩方に負けない成績を残せるよう、それぞ

れ目標を立てて、継続して努力しているところです。 
 １年生からは「尊敬される先輩」、３年生からは「信頼される後輩」と思ってもらえるように成長して
いきたいです。いよいよ明日から夏休みです。学習も部活動も両立させて、楽しく充実した夏休み
にします。そして、さらに飛躍できる２学期にします。 
 

～ ３年 鈴木 璃子さん（一部抜粋） ～ 

私が、１学期に１番頑張ったことは、部活動です。地区総体優勝の目標を達成するために、部長と
してキャプテンと一緒にチームを引っ張ってきました。地区総体では、１勝２敗で３チーム並びました
が、セット率の関係で第４位という結果でした。練習でやってきたことを全て出し切りましたが、結果
として悪い部分も出てしまい、敗因にもつながりました。しかし、私はやり切ることができたと感じて

います。セッターというポジションで「きれいなトスを上げる」ことを心がけ、最後までボールを追いま
した。部長として、自分がどうしていきたいかで全体が変わるということや、責任のある役割を担うこ
との重要性を学びました。また、人前で話すことや、部活動内外でのコミュニケーション能力を高め
ることもできたと感じています。 
私たち３年生の学年目標は、『我武者羅』です。何事にも一生懸命取り組むという意味が込められ

ており、応援クラスマッチではどの組も必死に応援できました。生徒会活動では、どの委員会も新た
な活動を取り入れ、本格的に活動が始まりました。さらに、生徒会三役は校則変更の提案などを行
い、自分たちの手で生徒会を作り上げる動きがありました。 
私は、体育祭でピンク組の副団長になりました。応援クラスマッチで悔しい思いをした分、体育祭

こそは最優秀応援団結賞を取りたいと強く思っています。副団長という役割に責任を感じています
が、３年２組の皆やピンク組の後輩たちと積極的にコミュニケーションをとって、ピンク組を盛り上げ

ていきます。 
 

１学期を振り返って ～終業式・代表の言葉～ 

生徒の様子や活躍について、ホームページでも紹介しております。 

http://www.akatyu.sakura.ne.jp/ 

http://www.akatyu.sakura.ne.jp/

